



REPLACEMENT BATTERY FOR
BOS SoundLink Mini 2

088772, 088789, 088796



DE	01
EN	03
FR	05
ES	07
IT	09
NL	11
SV	13
CZ	15
PL	17
HR	19
SR	21
TR	23

DE ► PATONA Battery for BOS SoundLink 2

Inhalt

1. Akku des Bose SoundLink Mini 2 ersetzen.
2. Aktualisieren der Firmware des SoundLink Mini 2.
3. Nutzungshinweise/Warnhinweise.

1. Akku des Bose SoundLink Mini 2 ersetzen.

Achtung: Stellen Sie sicher, dass es sich bei Ihrem Lautsprecher um den Bose SoundLink Mini 2 handelt, nicht um die erste Generation.

*Die Original-Akku-Teilenummer für Ihren SoundLink Mini 2 muss **088789, 88772 oder 088796** sein. Verwenden Sie nur kompatible Akkus.*

Unter folgendem Link finden Sie ein Video, das den Austausch des Akkus Schritt für Schritt erklärt. Oder suchen Sie selber nach „how to replace Bose SoundLink Mini 2 battery“ auf www.youtube.com.

Link/URL: <https://www.youtube.com/watch?v=lb5-VTIPO00>

Dieser Akku ist wie der Originalakku codiert. Die Akkuspannung lässt sich dadurch nicht an den Akkupins messen.

Der Akku verfügt über einen ausreichenden Ladestand. Bauen Sie den Akku daher ohne Messung direkt in das Gerät ein.

Achtung: Sollte die LED des Lautsprechers nach der Installation des Akkus rot blinken, ist zwingend eine Aktualisierung der Firmware des Lautsprechers notwendig.

2. Aktualisieren der Firmware des Lautsprechers.

1. Verbinden Sie das **originale Datenkabel** mit Ihrem Computer und dem Lautsprecher.
2. Rufen Sie auf dem Computer die Domain <http://btu.bose.com> auf und folgen Sie den Anweisungen, um die Firmware zu aktualisieren.

Wenn beim Anschließen des Computers an den Lautsprecher angezeigt wird, dass

die Software bereits die neueste Version ist, drücken Sie die folgenden 5 Tasten auf der Computertastatur:

 (Die Schaltfläche zur Aktualisierung wird angezeigt)

Wird die Schaltfläche nicht angezeigt, drücken Sie die Tasten erneut.

Wird die Schaltfläche noch immer nicht angezeigt, drücken Sie die Tasten gleichzeitig.

*Achtung: Wenn Sie die Lautsprechersoftware nicht erfolgreich aktualisieren können, bedeutet dies, dass die Hauptplatine Ihres Lautsprechers aufgrund des **alten Akkus** gesperrt wurde. Bitte wenden Sie sich an den Bose-Kundendienst, um die Sperre aufzuheben, bevor Sie versuchen, den Akku erneut auszutauschen.*

3. Nutzungshinweise/Warnhinweise

- » Nur für kompatible Geräte.
- » Nicht zerlegen und/oder reparieren.
- » Brandgefahr! Bei Verformung, Beschädigung, Austreten von Flüssigkeit usw. die Nutzung sofort einstellen, Akku aus dem Gerät entfernen, nach Möglichkeit ins Freie transportieren.
- » Keine Temperaturen über 60°C.
- » Von Feuchtigkeit fernhalten.
- » Unbedingt Spannungswerte beachten.
- » Kurzschlussgefahr! Achten Sie darauf, die Kontakte nicht zu überbrücken.
- » Bei Kontakt mit aus dem Akku ausgetretenen Flüssigkeiten, diese sofort mit klarem Wasser abspülen.
- » Bei Augenkontakt sorgfältig ausspülen und sofort einen Arzt konsultieren.
- » Nicht für Kinder geeignet.
- » Nach dem Aufladen oder bei Nichtgebrauch die Akkus aus dem Gerät entnehmen. Akkus dürfen nicht entladen gelagert werden, um Schädigung durch Tiefentladung zu vermeiden.
- » Entsorgen Sie das Produkt gemäß den gesetzlichen Bestimmungen in Ihrem Land.

EN ► PATONA Battery for BOS SoundLink 2

Contents

1. Replacing the battery of the Bose SoundLink Mini 2.
2. Updating the firmware of the SoundLink Mini 2.
3. Instructions for use/warnings.

1. Replacing the battery of the Bose SoundLink Mini 2.

*Caution: Make sure your speaker is the Bose SoundLink **Mini 2**, not the first generation.*

*The original battery part number for your SoundLink Mini 2 must be **088789, 88772 or 088796**. Only use compatible batteries.*

Under the following link you will find a video that explains how to replace the battery step by step. Or search for „how to replace Bose SoundLink Mini 2 battery“ yourself at www.youtube.com.

Link/URL: <https://www.youtube.com/watch?v=lb5-VTIPO00>

This battery is coded like the original battery. This means that the battery voltage cannot be measured at the battery pins.

The battery has a sufficient charge level. Therefore, install the battery directly in the device without measuring it.

Attention: If the speaker's LED flashes red after the battery has been installed, it is essential to update the speaker's firmware.

2. Updating the speaker firmware.

1. Connect the **original data cable** to your computer and the speaker.
2. Open the domain <http://btu.bose.com> on the computer and follow the instructions to update the firmware.

If you see that the software is already the latest version when you connect the computer to the speaker, press the following 5 keys on the computer keyboard:



Wird die Schaltfläche nicht angezeigt, drücken Sie die Tasten erneut.

Wird die Schaltfläche noch immer nicht angezeigt, drücken Sie die Tasten gleichzeitig.

*Attention: If you cannot successfully update the speaker software, this means that the main board of your speaker has been locked due to the **old battery**. Please contact Bose Customer Service to remove the lock before attempting to replace the battery again.*

3. Instructions for use/warnings

- » For compatible devices only.
- » Do not disassemble and/or repair.
- » Fire hazard! In the event of deformation, damage, leakage of liquid, etc., discontinue use immediately, remove the battery from the device and transport it outdoors if possible.
- » Do not expose to temperatures above 60°C.
- » Keep away from moisture.
- » Always observe voltage values.
- » Danger of short circuit! Take care not to bridge the contacts.
- » In the event of contact with liquids leaking from the battery, rinse immediately with clean water.
- » In the event of eye contact, rinse thoroughly and consult a doctor immediately.
- » Not suitable for children.
- » Remove the batteries from the device after charging or when not in use. Batteries must not be stored discharged to avoid damage due to deep discharge.
- » Dispose of the product in accordance with the legal regulations in your country.

Other languages will coming soon.



Version: 13062024
6143

Made in China

PATONA International S.L.U.
Untere Giesswiesen 17, 78247 Hilzingen, Germany
www.patona.de, info@patona.de